

04.04.2022

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH hält bis zum Sommer an Maskenregelung fest

Seit Anfang April sind in Rheinland-Pfalz ein Großteil der geltenden Corona-Regeln gefallen. Lediglich im medizinischen Bereich, in Pflegeeinrichtungen und im ÖPNV bleibt die Maskenpflicht erhalten.

Auch die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH mit den beiden eigenen Spielstätten, der KING Kultur- und Kongresshalle sowie dem Ingelheimer Winzerkeller hat sich dazu entschlossen, an der Maskenpflicht bei Veranstaltungen im Innenbereich zumindest bis zum Sommer festzuhalten. „Wo viele fremde Personen aufeinandertreffen, wollen wir das Infektionsrisiko - trotz allen Freiheiten - so klein wie möglich halten. Die Maske ist dabei die einfachste und mittlerweile auch eine gelernte Methode“, so Geschäftsführer Matthias Becker.

Die Maskenpflicht gilt dann wie bislang auch beim freien Bewegen in den Veranstaltungshäusern. Am Sitzplatz und in den Pausen beim Verzehr von Speisen und Getränken kann die Maske selbstverständlich abgelegt werden. Die 3G-Regelung ist ab sofort aufgehoben.

Pressekontakt

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH
Fridtjof-Nansen-Platz 5
55218 Ingelheim am Rhein

Charlotte Erff
Stellv. Leiterin Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06132 710 009-160
charlotte.erff@ikum-ingelheim.de